

Input Theater „Dementieren zwecklos“



Ein unterhaltsam-besinnliches Theater, um ein schwieriges Thema Uwe Spille und Britta Dumke-Martin

Die Bevölkerung hat, eine immer höhere Lebenserwartung und das Motto „Fit bis ins hohe Alter“ durchzieht jede Werbung.

Doch was tun, wenn einen die Diagnose Demenz gerade in den so genannten „besten Jahren“ heimsucht? Was genau ist „Demenz“? Trifft es nur „alte“ Menschen? Mit diesen Fragen beschäftigt sich das Stück „Dementieren zwecklos“.

Uwe Spille und Britta Dumke-Martin als Moderatoren stehen dabei im Gespräch mit dem Publikum und bieten in Zwischenszenen das Ehepaar „Heinz und Irene“, das gemeinsam fast 40 Jahre verbracht hat nicht immer bequeme Antworten auf oben aufgeworfene Fragen.

„Dementieren zwecklos – Über das Vergessen, die Liebe und was bleibt“.

Datum: Mittwoch, den 2. Oktober 2019, um 20.00 Uhr

Anschliessend an das Theater wird von Alzheimer Graubünden ein Apéro offeriert

Ort: AULA - Schule Lenzerheide, Voa Sporz 4, 7078 Lenzerheide

Eintritt frei

Anmeldung nicht erforderlich